

Universidad del Sureste

Lic. Administración y Estrategias de Negocios
8vo. Cuatrimestre Grupo: "A"

Maestra.
María del Carmen Cordero Gordillo

Materia.
Seminario de Tesis

"Ensayo (Investigación)"

Alumna.
Leslie Yazmín Moreno Alvarado

Comitán de Domínguez; Chiapas al 22 de enero del 2021.

*“La recompensa de nuestro trabajo no es lo que obtenemos,
sino en lo que nos convertimos”*

INTRODUCCIÓN

La investigación en un enfoque general, como todos sabemos, es una acción enfocada a la obtención de nuevos conocimientos, o aumentar y complementar los que ya se tienen, con el fin de solucionar problemas o cuestionamientos de algo en específico. El objetivo de este pequeño ensayo es que quede claro cuál es el objetivo de la investigación, cuál es el beneficio que esta tiene, tanto como para el o los investigadores, así como para la sociedad, en fin, demostrar la gran importancia que tiene la investigación y el gran impacto que este genera ante la sociedad, ya que se realiza con la intención de mejorar la calidad de vida de la humanidad.

DESARROLLO

Ahora bien, como hemos estado viendo a lo largo de esta unidad, tenemos más que claro que la investigación no solo es el indagar sobre algo para ampliar conocimiento, sino que también es para un beneficio propio y social. Como bien se menciona en la antología “la humanidad se planteó la necesidad de desarrollar estrategias para obtener un conocimiento fiable... e intervenirlo con eficacia, transformarlo y adaptarlo a la satisfacción de las necesidades.” (p.14).

Es muy cierto, si no fuera por la evolución que tiene la vida, las investigaciones no fueran necesarias como tal, pero como este no es el caso, la sociedad se ve en la necesidad de adquirir nuevos conocimientos, nuevas explicaciones, etc., y esto es posible gracias a la investigación. Con esto nos podemos dar cuenta que la investigación es muy importante para la evolución del hombre, más que importante es necesaria, ya que con ella es que se pueden satisfacer nuestras necesidades de desarrollo como tal, como nuestros conocimientos y sobre todo mejora de cierta forma la calidad de vida.

“La recompensa de nuestro trabajo no es lo que obtenemos, sino en lo que nos convertimos”

Como se recalca en la antología “Gracias a la investigación científica, el conocimiento científico se puede generar cotidianamente y permitir así una mejor calidad de vida, y solución a muchos de los problemas que enfrenta la humanidad” (p.16). El impacto que esta tiene en la sociedad es precisamente eso, que mejora la calidad de vida, ya que como podemos ver, la investigación aparte de que es para enriquecer nuestro conocimiento, es para la solución de los problemas que se afronta la sociedad, tanto problemas personales, así como laborales.

Después de tener un conocimiento más amplio sobre que es la investigación, el objetivo y beneficios que esta tiene, tuve la idea de aplicar esta investigación en un tema un poco diferente a lo explicado, pero que tiene el mismo enfoque a mejorar la calidad, no precisamente de la sociedad en general, pero si a la calidad de algo en específico (empresa).

Ahora bien, una vez sabiendo el gran impacto que la investigación tiene ante una situación de problemática (por así decirlo) me gustaría enfocarla a una empresa en específico, me gustaría encontrar la manera de implementar nuevas estrategias de publicidad a una empresa, y gracias a la investigación sé que encontrare la manera de implementar esas estrategias.

CONCLUSIÓN

Realmente es muy importante que entendamos la importancia que tiene una investigación, como mencione anteriormente, aparte de que esta nos ayuda en adquirir nuevos conocimientos y complementar los que ya tenemos, busca mejorar la calidad de vida solucionando los problemas a los que nos enfrentamos día con día. Entonces es necesario que tomemos conciencia sobre ello y que sepamos aplicar correctamente las investigaciones a las soluciones de nuestros problemas. Y sobre todo nosotros que comenzaremos a laborar dentro de poco, es necesario que tengamos el conocimiento suficiente sobre ello para saber aplicarlo.

*“La recompensa de nuestro trabajo no es lo que obtenemos,
sino en lo que nos convertimos”*

REFERENCIA

Antología (2021) *Seminario de tesis.*